



## Talleres de IND Maule continúan potenciando la rehabilitación y apoyan el deporte en Teletón

**Como todos los años, desde el 2015, el Instituto Nacional de Deportes de la región del Maule invierte recursos para la realización de talleres deportivos en el centro de Talca, lugar donde se realizó el lanzamiento de esta iniciativa para el 2025**

Una de las herramientas que ha potenciado Teletón en sus distintos centros a nivel nacional, para contribuir a la rehabilitación de los usuarios y usuarias, ha sido el deporte, con Talca como uno de los impulsores de esta iniciativa.

De hecho, el trabajo mancomunado que se ha ejecutado desde el año 2015 entre el Instituto Nacional de Deportes de la región del Maule y el recinto ubicado en la capital regional del Maule, ha servido como ejemplo para los

otros centros del país.

Por tal razón, tal como se ha venido realizando todos los años desde la fecha anteriormente descrita, el IND para este año 2025 también ha puesto en práctica la realización de talleres para aportar con la rehabilitación de menores y jóvenes de la región, como así también para contribuir a la búsqueda de deportistas paralímpicos para Chile.

«Llevamos 10 años de un convenio suscrito y estamos muy orgullosos porque este convenio se replicó a nivel nacional. Nosotros con estos cinco talleres del programa Crecer en Movimiento (CEM) y Deporte y Participación Social (DPS) ayudamos a los usuarios y usuarias a su rehabilitación y también por qué no, como ha pasado antes, encontrar grandes promesas del deporte que representen a Maule y a Chile en competencias internacionales», dijo el Seremi del Deporte de la región del Maule, Iván Sepúlveda.

Para este año 2025, los talleres que el IND ejecuta en Teletón Talca son del programa DPS y CEM, en las disciplinas de polideportivo, fútbol adaptado, bochas, tenis de mesa y natación, con una inversión cercana a los 13 millones

de pesos en recurso humano e implementación deportiva.

Para el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela Kleiber, «es un privilegio estar acá, en este templo de la resiliencia, de la perseverancia, del optimismo, del entusiasmo, de la disciplina y es inspirador. Para nosotros es tremendamente significativo el poder hacer algún aporte en términos de recursos materiales, apoyar con profesores, porque enseñar con el ejemplo es la única forma de enseñar y para nosotros es relevante hacer este aporte, los felicitamos a todos».

Por otra parte, el Director de Teletón Talca, Juan Claudio López Monardez, aseveró: «Feliz de robustecer y continuar con esta alianza entre el IND y el Ministerio del Deporte, con los talleres deportivos que venimos desarrollando hace varios años y que ya ha ido escalando a nivel nacional. Nosotros tenemos en el Maule cinco talleres deportivos y cinco oportunidades más para que los niños practiquen más actividad física y más deporte y hoy nos vinieron a hacer entrega de materiales deportivos que tendrán un muy buen uso y nos permitirán incrementar más el deporte».

Cabe consignar que desde estos talleres han salido grandes exponentes a nivel nacional e internacional, como son el caso de Luis Flores, clasificado a Paris 2024; Jaime Sepúlveda y Sofía Fuentes, tenistas paralímpicos, quienes

han disputado mundiales; los nadadores, Benjamín Vargas y Williams Mattamala, este último quien disputó los Juegos Parapanamericanos, Santiago 2023 y Cristóbal Aranda, en bocas, quien también estuvo en Santiago 2023.

